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A Ordem por 

em sua única votação, o Requerimento de n.º 70/2025 foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, o Presidente Renato encaminhou os projetos que entraram 

em leitura para as comissões responsáveis pela emissão de pareceres. Projetos de Lei 

n.ºs 05, 06, 08 e 09, todos de 2025, à Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final 

e Comissão de Finanças e Orçamento. Projeto de Lei 07/2025 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças e Orçamento e Comissão de Educação, 

Saúde e Assistência. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada 

a sessão e convocou os nobres edis para a 11.2 (décima primeira Sessão Ordinária a ser 

realizada no dia 17 Ecras de março de 2025, segunda-feira, às 19h. Eu, 

ria Geral, Gleds Donizete da Fonseca, mandei 

lavrar esta/ata q S será i dot a sua aprovação. Presidente Renato Mayer 
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Ata 11.2 (décima primeira) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 

Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São João 

Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 17 

(dezessete) de março de 2025, sob a presidência do vereador Renato Mayer 

Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretaria a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 

Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 

Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 10.2 (décima) Sessão Ordinária, realizada em 12 (doze) de março de 

2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: .1 — Ofício n.º 24/2025, 

encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 08/2025, provindo desta Casa 

Legislativa, o qual encaminhou a indicação verbal apresentada pela vereadora Brenda, 

durante a 2.2 Reunião Ordinária, realizada em13/01/2025. 2 — Ofício n.º 54/2025, 

encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 51/2025, originário desta Casa 

Legislativa, que encaminhou os Requerimentos n.ºs 50, 55 e 56, todos de 2025, de 

autoria dos vereadores Renato, Gleds e Danilo, respectivamente, aprovados na 7.º 

Sessão Ordinária, realizada em 17/02/2025. 3 — Ofício n.º 60/2025, encaminhando 

resposta em atenção Requerimento n.º 40, de autoria da vereadora Brenda, o qual foi 

encaminhado por meio do Ofício n.º 38/2024, provindo desta Câmara Municipal. 4 — 

Ofício n.º 61/2025, encaminhando resposta complementar em atenção Requerimento



n.º 27, de autoria da vereadora Brenda, o qual foi encaminhado por meio do Ofício n.º 
33/2024, originario desta Camara Municipal. Expedientes oriundos diversos: 1 — 
Ofício n.º 13/2025, originário do COMTUR — Conselho Municipal de Turismo, solicitando 
a cessão das dependências do Plenário desta Câmara Municipal, na data de 25/03/2025, 
das 18h30 às 21h, para a realização da Assembleia Ordinária do Conselho em questão. 
2 — Ofício n.º 47/2025, originário da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando 
resposta em atenção Requerimento n.º 68, de autoria da vereadora Gleds, o qual foi 
encaminhado por meio do Ofício n.º 60/2024, provindo desta Câmara Municipal. 3 — 
Ofício n.º 48/2025, originário da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando resposta 
em atenção Requerimento n.º 69, de autoria da vereadora Gleds, o qual foi encaminhado 
por meio do Ofício n.º 60/2024, provindo desta Câmara Municipal. Expedientes 
apresentados pelos vereadores: 1 - Requerimento n.º 71/2025, de autoria do 
vereador Danilo José Soares Marques, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 
Câmara Municipal, a aprovação de Moção de Repúdio à inaceitável sequência de quedas 
de energia que assolou nosso município durante o feriado de Carnaval. 2 — Requerimento 
N.º 72/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o 
Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, por meio da Secretaria 
Municipal de Planejamento, forneça a lista de cargos efetivos, contratados e 
comissionado bem como os referidos salários de todas as secretarias no corrente ano. 3 
— Requerimento n.º 73/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, solicitando, ouvido 
previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, por 
intermédio da Secretaria Municipal de Planejamento, apresente informação de todos os 
funcionários que estão em desvio de função, o motivo da reabilitação, listar os que ainda 
não foram reabilitados. 4 — Requerimento n.º 74/2025, de autoria da vereadora Gleds 
Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o 
Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Planejamento, disponibilize a 
cópia dos contratos firmados para a realização do carnaval, indique a justificativa para 
a escolha do local onde o evento foi realizado e a apresente informação sobre a fonte 
de recurso utilizada para subsidiar o evento. Não houve orador inscrito para falar no 
Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande 
Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador Cresio, primeiro 
orador, reforçou sua preocupação com a qualidade dos exames realizados pelo 
laboratório. Informou que foi agendada uma reunião com os responsáveis. Relatou que 
recebeu denúncias sobre a falta de medicamentos na Farmácia Básica e que buscará 
esclarecimentos. Solicitou um diálogo pela sanção da Lei do REFIS, informando que 
existem cidadãos querendo regularizar sua situação. O vereador Danilo, segundo 
orador, informou sua participação em oportunidades de aprendizado em Belo Horizonte. 
Complementou que esteve na Câmara Municipal da cidade, onde discutiu políticas para 
pessoas com deficiência. Anunciou a elaboração de duas leis voltadas ao público 
deficiente. Mencionou ainda o encontro com alguns deputados, como o senhor Cassio 
Soares, Destacou preocupação com a rodovia Glória-Passos, argumentando que não há 
uma previsão para o início das obras da duplicação de Passos até a rotatória da usina e 
que o fluxo de veículos é muito grande nos arredores. Salientou que o município deve 
se preparar para receber essas obras e que o trecho da rodovia até o Glória “não está 
nem no projeto”. Reforçou a necessidade de que seja cobrada a inclusão do trecho até
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o Glória. Requereu ao executivo que busque novas áreas para a adesão ao programa 

Minha Casa. Concluiu sua fala repudiando a decisão do governo federal de aumentar a 

porcentagem de etanol na gasolina e defendeu um reajuste dos servidores públicos 

usando os recursos do superávit, junto a um maior foco no planejamento por parte do 

Executivo. Ainda cobrou uma resposta por parte da CEMIG pelas quedas de energia. 

Esta Secretária, terceira oradora, agradeceu o apoio do deputado estadual Ulysses e 

do deputado federal Odair para a realização de novos cursos profissionalizantes no 

município. Agradeceu ainda a Jussara, ao prefeito, as assistentes sociais, ao secretário 

da educação, a diretora Josi e ao Presidente. O vereador Joel, quarto orador, 

parabenizou a organização da reunião com o laboratório. Relatou viagem a Muzambinho, 
onde participou da distribuição de alevinos para os produtores locais. Ainda anunciou 

que “em breve” haverá a doação da matriz de suínos. A vereadora Brenda, quinta 

oradora, relatou o recebimento de respostas do Executivo sobre requerimentos 

relacionados ao incentivo financeiro mensal e anual dos agentes de saúde. Informou que 

identificou inconsistências nas respostas e que reencaminhará novo requerimento 

solicitando esclarecimentos adicionais. Comentou a importância da reunião com o 

laboratório e ressaltou a importância da apresentação de provas junto as denúncias. 

Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. Destacou a 

importância do trabalho para inclusão do público autista no meio geral. Ressaltou a 

reunião com os responsáveis do laboratório. Parabenizou o trabalho dos servidores do 
acampamento. Informou estar elaborando um projeto para a valorização do servidor 

municipal. Informou ainda que o senhor Cássio Soares estaria encaminhando ônibus 

para o município e que o senador Cleitinho convidou os edís para uma reunião em Brasília 

(após ter desmarcado a reunião agendada anteriormente). Em aparte, o vereador 

Cresio corrigiu sua fala, informando que a Lei do REFIS já foi sancionada. Em seguida, 

o Presidente encerrou o grande expediente e declarou aberta a Ordem do Dia, a qual 

iniciou com a apreciação em único turno do Projeto de Lei n.º 05/2024, que “Dispõe 

sobre a revisão geral anual e reajuste dos vencimentos dos servidores municipais ativos, 

inativos, pensionistas, comissionados e contratados da Administração Direta e Indireta 

do Município de São João Batista do Glória, bem como da remuneração dos membros 

do Conselho Tutelar e dá outras providências”; encaminhado pelo Executivo Municipal 
para tramitação em regime de extrema urgência. Colocado em sua única votação, o 

Projeto de Lei n.º 05/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, passaram 

para a única discussão do Projeto de Lei n.º 06/2025, que "Dispõe sobre a concessão 

de vale alimentação e dá outras providências”; encaminhado pelo Executivo Municipal 

para tramitação em regime de extrema urgência. Colocado em sua única votação, o 

Projeto de Lei n.º 06/2025 foi aprovado por unanimidade. Continuando, 

iniciaram a única discussão do Projeto de Lei n.º 08/2025, que "Dispõe sobre a revisão 

geral anual e reajuste dos vencimentos dos servidores efetivos, comissionados e 

contratados da Câmara Municipal de São João Batista do Glória e dá outras 

providências”, encaminhado pela Mesa Diretora desta Casa Legislativa para tramitação 

em regime de extrema urgência. Colocado em sua única votação, o Projeto de Lei



n.º 08/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, deliberaram em único 
turno o Projeto de Lei n.º 09/2025, que “Dispõe sobre a concessão de vale alimentação 
aos servidores públicos efetivos, contratados e comissionados da Câmara Municipal de 
São João Batista do Glória e dá outras providências”; encaminhado pela Mesa Diretora 
desta Casa Legislativa para tramitação em regime de extrema urgência. Colocado em 
sua única votação, o Projeto de Lei n.º 09/2025 foi aprovado por 
unanimidade. A seguir, iniciaram a única discussão do Requerimento n.º 71/2025, de 
autoria do vereador Danilo José Soares Marques, solicitando a aprovação de Moção de 
Repúdio à inaceitável sequência de quedas de energia que assolou nosso município 
durante o feriado de Carnaval. O vereador Danilo releu o texto preliminar da moção 
de repúdio. Informou que está a cada dia recebendo “mais e mais” reclamações por 
parte da população em relação ao episódio de quedas de energia. Colocado em sua 
única votação, o Requerimento de n.º 71/2025 foi aprovado por unanimidade. 
Em seguida, iniciaram a deliberação, em único turno do Requerimento n.º 72/2025, de 
autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal, por meio da 
Secretaria Municipal de Planejamento, forneça a lista de cargos efetivos, contratados e 
comissionado bem como os referidos salários de todas as secretarias no corrente ano. 
O vereador Danilo esclareceu que as informações solicitadas são encontradas no Portal 
da Transparência. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 
72/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, passaram para a única 
discussão do Requerimento n.º 73/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, 
solicitando que o Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de 
Planejamento, apresente informação de todos os funcionários que estão em desvio de 
função, o motivo da reabilitação, listar os que ainda não foram reabilitados. A vereadora 
Tatiana opinou que seria “mais fácil” se houvesse o apontamento de quem é o servidor. 
O vereador Joel endossou a fala da vereadora. A vereadora Brenda questionou se 
esse mesmo tema não foi proposto por outro requerimento, ao que a vereadora Tatiana 
respondeu afirmativamente. Esta Secretária respondeu negativamente e disse que fez 
o requerimento por ser cobrada pela população. O Presidente afirmou que há formas 
mais fáceis de cumprir o objetivo do requerimento. O vereador Sandro julgou que não 
haveria necessidade de passar o requerimento pela Câmara. Colocado em sua única 
votação, o Requerimento de n.º 73/2025 foi aprovado por cinco votos 
favoráveis dos vereadores Brenda, Danilo, Gleds, Henrique e Presidente 
Renato, que desempatou). Por fim, apreciaram em único turno o Requerimento n.º 
74/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal, 
por meio da Secretaria Municipal de Planejamento, disponibilize a cópia dos contratos 
firmados para a realização do carnaval, indique a justificativa para a escolha do local 
onde o evento foi realizado e a apresente informação sobre a fonte de recurso utilizada 
para subsidiar o evento. A vereadora Tatiana corrigiu o encaminhamento do 
requerimento, informando que a pasta da cultura está na secretária da educação. 
Ressaltou a importância da praça do Cruzeiro para o turismo no município. Afirmou ser 
favorável a realização do Carnaval, anunciando ter sido um evento com potencial para 
pontuar na Secretaria de Cultura, e à cidade se tornar um “calçadão”, julgando que é 
necessário um comércio forte. Informou que a praça do Cruzeiro possui em torno de 66 
(sessenta e seis) empregos fixos. Esta Secretária agradeceu ao Presidente por “fazer



056 Il A dl " 
Ww CAMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO BATISTA DO GLORIA 

letreiro toma) Wi Estado de Minas Gerais 

A Ordem por principio 

cumprir a função dessa vereadora nessa casa”. O Presidente reafirmou o compromisso 
dos vereadores com a reunião do laboratório municipal e informou sobre reunião futura 
com o prefeito para discutir projetos. Colocado em sua única votação, o 
Requerimento de n.º 74/2025 foi aprovado por unanimidade. Nada mais 
havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 
edis para a 12.2 (décima segunda) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 24 (vinte e 
quatro) de março de 2025, segun ira, às 19h. Eu, 

Secretária Geral, Gleds one da do = man lavrar esta ata que sera 
assinada após a sua a| We. “7 Ad : Presidente SENA 

Mayer Cruz. : . rote sh ALE. RÔ 
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